

# Frauen unterwegs in den Feierabend

---

*Von Carmen Kremser*

24. September 2022, 14:21





Gestern waren 14 Frauen unterwegs in den Feierabend. Die Schutzpatronin des Feierabends Notburga warf zum Dienstschluss ihre Sichel in den Himmel, der an einem Sonnenstrahl hängen blieb.

Wir versuchten „runter zu kommen“ indem wir Ballons am Schweben halten wollten, wanderten durch ein Labyrinth zum Brunnen mit dem Wasser des Lebens in der angenehm warmen Krankenhauskapelle und fanden so den Weg in unsere Innere Mitte. Dort, wo ich mich wohl und gut versorgt fühle, ist Gott. So ging es zum Abschluss wieder ins „Kapellchen“ zu Cocktails zum Feierabendtarif. Hat das gut getan...